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(I lavori iniziano alle ore 9.35 con l'esame delle interrogazioni a risposta immediata,
ai sensi dell'articolo 100 del Regolamento interno del Consiglio regionale)

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta immediata n. 493 presentata dal Consigliere Monaco,
inerente a "Ambulanza Tango ASL TO3 senza infermieri"

PRESIDENTE

Proseguiamo i lavori con l'esame dell'interrogazione a risposta immediata n. 493,
presentata dal Consigliere Monaco, che ha la parola per l'illustrazione.

MONACO Alfredo

Grazie, Presidente.
Questa interrogazione nasce da alcune informazioni apparse sugli organi di stampa,

dalle quali si evince che dal 1° giugno, per tre mesi a partire da quella data, a causa della
turnazione di ferie, alcune ambulanze su cui è prevista la presenza dell'infermiere
professionale resteranno sprovviste di questa istituzione. In particolare, nell'ASL TO3,
peraltro caratterizzata da una complessità orografica importante, quindi con aree piuttosto
disagiate (ricordo che in passato quelle zone erano considerate aree montane), quindi i presidi
di Giaveno, Avigliana, Susa e Ulzio avrebbero delle difficoltà ovviamente maggiori.
Presumibilmente, data la vicinanza tra le due postazioni, per la riduzione potrebbero essere
scelte le sedi di Giaveno e Avigliana.

E' già stato rilevato che c'è stata un'attenzione da parte dell'Assessorato sull'argomento e
credo che qualcosa sia già cominciato, però a noi preme sottolineare che anzitutto è di
particolare importanza la presenza dell'infermiere professionale di alta qualità, in genere
assegnato alle ambulanze, figura professionale che oserei considerare - lo dico andando contro
gli interessi cosiddetti di categoria - persino superiore a quelle dei medici, che più volte
vengono reclutati anche in modo sommario per l'assegnazione al servizio in ambulanza.

Siamo al parziale superamento, come avevamo definito con l'Assessore, della mozione n.
79, ma risulta ancora inevaso lo spostamento dai DEA di alcuni infermieri che dovevano
andare nelle strutture 118. Ha maggiore rilevanza, quindi, quella mozione, che allora fu ben
concepita, di tenerli nei DEA, perché se non sono capaci di poterli fare uscire ad oggi, vuol dire
che avremmo avuto dei DEA completamente sprovvisti.

E' importante per noi anzitutto sapere qual è lo stato dell'arte e avere l'assicurazione che
questi territori non rimangano sprovvisti degli infermieri sulle ambulanze che, ripeto, sono
forze persino prevalenti e preminenti rispetto alla figura del medico. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, collega Monaco.
La parola all'Assessore Saitta, per la risposta.
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SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Alla fine di aprile il Direttore del Dipartimento interaziendale 118, il dottor Bono, aveva

comunicato il piano di ridefinizione dell'operatività dei mezzi di soccorso sul territorio
regionale per il periodo estivo. Il provvedimento, di carattere temporaneo, era volto a
consentire al personale di servizio di fruire dei periodi di ferie obbligatori e, nello stesso tempo,
di limitare l'eccessivo sovraccarico di straordinario già accumulato in modo importante, è
quindi un problema di organico.

Tra l'altro, deve essere considerato il fatto che a quella data, come è stato ricordato poco
fa dal collega, il procedimento di mobilità del personale 118 non aveva ancora concluso il suo
iter definitivo ed in particolare per l'ASL TO3 risultava sospeso il consenso al trasferimento
del personale in graduatoria per un numero di 11 unità; mi pare che ne avevamo discusso in
riferimento al DEA preciso.

La deliberazione del 25 maggio scorso, quella relativa alle assunzioni, che ha dato avvio
appunto allo sblocco delle assunzioni con priorità massima relativamente all'area
dell'emergenza territoriale ed ospedaliera, ha permesso l'apertura da parte dell'ASL TO3 al
trasferimento degli 11 infermieri. Tale operazione consentirà la totale e definitiva copertura
delle postazioni dell'area interessata a far data dal mese di luglio.

Per il mese di giugno si sta provvedendo, anche con soluzioni transitorie, alla copertura
della postazione di Avigliana h24, mentre per la postazione di Giaveno, ad oggi coperta tutti i
giorni h12 e h24 nei giorni festivi, si cerca di sopperire alla carenza con soluzioni momentanee,
limitando per quanto possibile le ore di assenza dell'infermiere sul mezzo. Questo per quanto
riguarda giugno, perché da luglio sarà tutto regolare. Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore Saitta.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.12 il Presidente dichiara esaurita la trattazione
delle interrogazioni a risposta immediata)

(La seduta ha inizio alle ore 10.13)


